

28.03.2011

Ausgelassene Stimmung beim Bruchköbeler BürgerBund

Aus dem Stand ein deutlich zweistelliges Ergebnis erreicht

Nach dem Zwischenstand der Stimmenauszählung gibt es in Bruchköbel zwei Gewinner und zwei Verlierer. Zu den Gewinnern gehören der BBB mit fast 15% und die Grünen (18,7%), wobei die Grünen offensichtlich von den dramatischen Ereignissen in Japan auch in Bruchköbel profitieren. Klare Verlierer sind die CDU (33,8%) und die FDP (4,6%). Das Endergebnis wird der BBB in seiner Vorstandssitzung am Mittwoch analysieren. "Mit diesem Ergebnis haben wir unser eigenes Wahlziel erreicht. Ein deutlich zweistelliges Ergebnis gibt dem BBB für die nächsten 5 Jahre Rückenwind. Deshalb gilt mein Dank insbesondere den Wählerinnen und Wählern für ihr Vertrauen in den BBB. Nach einem erfolgreichen Wahlkampf bedanke ich mich bei allen Kandidatinnen und Kandidaten für ihren großen Einsatz in den letzten Wochen und Monaten. Wir sind ein großartiges Team. Persönlich möchte ich mich besonders auch bei meiner geliebten Frau für ihre Unterstützung bedanken", so der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz.

Bild: BBB-Wahlparty

